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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 4 年 5 月 20 日 

午前・午後 ３時 ４５分    

議会名 令和 4 年 第  3 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２３ 番     飯田 昌弘 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．第 2 次佐野市環境基本計

画（改訂版）の実施に向けて 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２.学校運動部活動について 

① 太陽光発電に係る市有施設の屋根貸出事業の実

績を伺う。 

② 佐野武道館の屋根の利活用予定を伺う。 

③ 今後の市有施設の屋根の利活用についての考え

を伺う。 

④ フードロス削減の取組方法と廃棄物発電の利活

用方法について伺う。 

⑤ 学校給食、公立保育園の給食等の残飯の再利用

について現状と今後の展開を伺う。 

⑥ バイオマス発電計画の内容と効果を伺う。 

⑦ 耕作放棄地の縮小に向けた対応を伺う。 

⑧ 里山林の保全に対する対応を伺う。 

⑨ 環境基本計画（改訂版）のＣＯ₂削減目標達成の

ためにどう対処、実行するかを伺う。 

 

① 佐野市の中学の生徒の 1986 年と現在の生徒数の

比較を伺う。 

② 1986 年と現在の運動部活動の数の比較を伺う。 

③ 運動部顧問の月平均の超過勤務時間数を伺う。 

④ 顧問で指導する競技の未経験者の割合を伺う。 

⑤ 田沼東中の地域スポーツクラブとの連携につい

て現状と今後の取り組みについて伺う。 

⑥ 2023 年度からスタートする運動部活動の地域移

行について課題と方策を伺う。 
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⑦ 地域総合型スポーツクラブの佐野市の現状を伺

う。 

⑧ 熱意や能力のある教員及び市、県職員の方々は

貴重な人材です。スポーツクラブの指導員とし

て参加していただくための行政のかかわりにつ

いて伺う。 

⑨ 人生 100 年時代を健康で暮らすためのスポーツ

の役割とその素地を形成する中学校運動部活動

の在り方について市の考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


